
緊 急 事 態 宣 言 が 開 け ま し た 。 タ ブ レ ッ ト 学 習 も 順 調 で す 。

子どもたちが登校する朝は、空気もひんやりとして、秋を感じさせます。

読書の秋、スポーツの秋の今、やっと緊急事態宣言が開けました。

これから、感染対策を引き続き行いながら、段階を追って学校

生活を充実させていきます。

緊急事態宣言中も、子どもたちは、タブレットを持ち帰り、宿

題を毎日行っています。授業の中でのタブレット学習にも慣れて

きました。子どもたちの勉強の様子、わかっているかどうかなど

時々話題にして、頑張っていたらほめてあげてください。

また、家族のどなたかに体調不良が出た場合、子どもたちは、自宅で経過観察を行う

ことは、引き続きお願いします。

全国学力状況調査結果から見えてきた課題と改善策について

５月２７日に行われた６年生「全国学力・学習状況調査」の目的は、子どもたち

の学力や学習状況を把握・分析し、成果と課題を検証し、改善を図ることです。
内容は、国語、算数、児童質問紙調査でした。
今回、次のような結果を得て、分析を行いました。

全国の標準化得点を１００とする。

国 語 算 数 国・算総合

福岡県の標準化得点 １０１．１ １００．９ １０１．０

本校の標準化得点 １１４．３ １０４．５ １０９．４

国語、算数共に漢字や、計算問題など基本的な問題の正答率は、高く、毎日の

朝学習や授業での取組の成果と考えます。また、最後まであきらめずに考えるこ

とで、無回答がほとんどありませんでした。このような「粘り強さ」を持って

きたことも成果だと考えます。今後は、個別の対策と、算数の活用力については、

手立てを打ち、複数の教員で取り組んでいこうと考えています。

「自学自習ができる６年生」「中学生になって自律できる６年生」を育てるために、

一層わかりやすい授業、子どもの考える力を高める授業を工夫していきたいと思います。

６年生は、「ZG（全国学力状況調査）に向けて頑張ろう！」と練習問題にクラス
全体で取り組み、「全国１位の県を抜いて、１位になろう」と目標を立てて、頑

張っていました。結果は、国語１位、算数３位（全国の各県の数値からです）。

子どもたちは、みんなで頑張って結果が出たことをとても喜んでいました。

飯塚市立大分小学校学校通信

第６号令和３年１０月１日発行

左のＱＲコードでホームページも

併せてご覧ください。

発行者：校長 堤 名緒子

これからの２学期の学校行事について

緊急事態宣言があけて、楽しい２学期の行事として、下記のように予定しています。
（変更の場合もあります。）

プリントでお知らせしたとおり、１１月５日（金）に行います。
スポーツフェスタ

３・４年（9：00～） １・２年（11：00～）、５・６年（14：00～）

６年生 １１月１日（月）２日（火）に実施予定
修学旅行 ※飯塚市から「修学旅行追加費用補助金」として、三密を回避するための貸し

（長崎方面） 切りバス台数増加の借り上げ費用や部屋の増室に係る宿泊料の補助が出ること

になりました。新型コロナウイルス感染防止対策を実施していきます。
是非、１１月に決行したいと思います。
子どもたちの体調管理をよろしくお願いします。

秋の遠足 １１月１２日（金）目的地については後日お知らせします。

１１月２４日（水）に実施予定５年野外活動
サンビレッジ茜にてスキー教室。 内野小と合同の予定です。

◎ ２学期の学校開放日は、飯塚市内全校中止となりました。

PTA役員会・評議員会について 「通学路調査」ありがとうございました。

１０月６日（水）にやっと PTA 「通学路の安全調査」では、危険箇所等の

役員会と評議員会を行います。 情報をいただきありがとうございました。

後半の学校の取組についてもお話 情報をもとに職員で危険箇所を確認し、
しします。よろしくお願いします。 子どもたちへの指導を行いました。
役員会 １８：００ （会議室） また、地域や市教委へも改善のお願い

評議員会 １８：３０（音楽室） をしています。

「学び塾」解散. 本当にありがとうございました。

朝のあいさつ運動でいつもお世話になっている塾長 皆川さんから、塾生の皆

さんのご高齢を理由に「学び塾」を解散すると連絡がありました。
今まで、芋苗植えや、ミシンの実習、七夕飾りや昔遊びと様々な学習活動の

お手伝いをしていただきました。
子どもたちは、地域の年長者の方々からいろいろなことを

学ばせてもらいました。
発足から１２年の間、本当にお世話になりました。

子どもたちは、それぞれ感謝の気持ちを込めて、お礼の
カードを送る予定です。


